



Jardín Ayelén atiende a niños afectados por incendio en Quilpué

● El Jardín Infantil "Ayelén" comenzó la entrega de servicio educativo para niñas y niños afectados por los incendios forestales en Quilpué. El espacio otorgará educación inicial a cerca de 52 párvulos del sector Pompeya de la comuna. María Eugenia Astudillo, directora de Educación de la Corporación Municipal de Quilpué, indicó que "gracias al ministerio de Educación pudimos implementar Escuelas Abiertas (...) además de estamos abriendo jardines infantiles. Tenemos en este momento un jardín en la Escuela Fernando Durán, para las familias de los tres albergues que tenemos en la comuna, y, además, hoy abrimos el Jardín Ayelén, que está al lado del Colegio Theodor Heuss". 🌱